
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na 

Central Municipal de Saúde de Pedreira em 20/12/2018 

Aos vinte dias de dezembro de dois mil e dezoito, nas dependências da Central 

Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, Parque 

Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores Conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta: justificativa da falta do Conselheiro Eduardo Pazini. Entrega aos 

Conselheiros do Plano Anual de Saúde 2019 aprovado e elaborado em 2017. 

Em seguida, Presidente informa que pelo novo modelo do Programa Mais 

Médicos estão atuando no Município, Drª Barbara – no PSF Jardim Andrade, 

Drª Roberta – no PSF Jardim Triunfo e Drª Ana Laura – também no PSF Jardim 

Triunfo. Conselheiro Eduardo Rodrigues explica sobre a semana de 

nebulização realizada no final do mês de novembro de 2018, sendo abrangidos 

de 45-60 pontos da cidade. Os pontos críticos foram os sucateiros, as 

borracharias e o cemitério. Em paralelo a isso foi realizado trabalho de 

orientação sobre a dengue e febre maculosa, em todas as escolas municipais. 

Em seguida é informado aos Conselheiros que foram realizadas 98 notificações 

de febre maculosa sendo 7 positivos com 3 óbitos. Em relação aos escorpiões, 

na Sala de Situação, ficou definido que cada Secretaria fará sua parte e a 

vigilância verificará se há necessidade de fazer um controle ambiental.  A 

Secretaria de Meio Ambiente que fará a limpeza dos locais solicitados quando 

necessário, ressaltando que a maioria dos acidentes com esses animais 

ocorreu em residências limpas. Diante de todas as informações transmitidas, o 

Conselho parabeniza a Vigilância Epidemiológica (Eduardo e Maiara) pelo 

trabalho realizado. Conselheiro Eduardo prossegue informando que Pedreira 

foi comtemplada com um Projeto da Agemcamp, no valor de R$ 40.000,00 para 

investir em panfletos, equipamentos, bags e materiais para o controle de 

vetores. O plano para o desenvolvimento desse projeto está em elaboração e 

será apresentado para aprovação do conselho em futura reunião. Junto com 

isso Eduardo informa que a cidade foi comtemplada com 100 kits de teste 

rápidos para dengue. Em seguida, Presidente Ana Lúcia e Enfermeira Isabel 



dão detalhes do Grupo de Tabagismo, informando que cada Unidade de Saúde 

tem uma pasta que fica na pós consulta e na triagem, que visa captar pessoas 

interessadas a participar do Grupo. Os profissionais que atuarão nesse Projeto 

já foram capacitados, são eles: Enfermeira Isabel, Farmacêutica Patrícia, 

Psicólogo Drº Leandro e Médico Drº Adriano. O Grupo terá início em Fevereiro 

de 2019 e já foi informado que os participantes receberão kit com remédios, 

adesivos e chicletes, que auxiliarão no progresso do tratamento, tudo gratuito e 

com os custos mantidos pelo Ministério da Saúde.  Assuntos Gerais: 

Enfermeira Isabel inicia falando das Campanhas. A Campanha Fique Sabendo 

com testes de HIV, Sífilis e Hepatites B e C (com maior incidência de positivos) 

totalizou 1752 testes realizados.  No dia 01 de dezembro de 2018 foi realizado 

o Dia D, com atividades voltadas aos homens, sendo realizados 125 pedidos 

de Exame PSA Total. Por fim, Conselheiro Amadeu comunica que agora faz 

parte da Diretoria da Fundação Funbepe. Sem mais assuntos, a reunião foi 

encerrada, cabendo a mim secretário, a expedição da presente Ata, que após 

lida e considerada conforme, será assinada por mim e pela presidente. 

Pedreira 20/12/2018. 


